
Rappelons-nous celui ou celle

que nous Voulons inviter au

LIEN…

N’hésite pas à prendre ton téléphone pour rappeler à

tel ou tel ami la date et l’heure du LIEN…

C’est grâce à toi que cette communauté est vivante et

fraternelle !…

De nombreuses initiatives se font à Paris, venant des
enfants en ACE, des jeunes en JOC et des adultes en ACO…

Tu peux être informé de tout cela en consultant les blogs du
LIEN à cette adresse : lelien75013.canalblog.com
ou à celle-ci pour tout PARIS : moparis.canalblog.com

N’hésite pas à réagir, à faire des commentaires, à poser des
questions ; ces blogs sont pour toi et pour tous une zône de
dialogue et d’échanges. Et si tu ne sais pas bien faire,
demande à des plus jeunes, ils t’aideront et en même temps
ils s’informeront.

N'oublie pas de faire signe à tel ou tel copain
de quartier ou de travail !

Calendrier du LIEN 2011/2012:

Célébrations : Samedi 24 mars 2012 à 18 h 30

Samedi 12 mai 2012 à 18 h 30

Samedi 23 juin 2012 à 18 h 30

avec le repas dans le jardin !

Plateforme de partage:

Samedi 31 mars 2012

Blog : lelien75013.canalblog.com
tel : 01 45 83 83 85

Mail pour corres pondre :
lelien75013@yahoo.fr

Samedi 24 mars
à 18 h 30

au 8 rue Dunois

Célébration du « Lien »

Jésus s’écria : « Maintenant je suis
bouleversé, que vais-je dire ?… »

      Mission Ouvrière
Quartier Italie-Gare



Extraits du Lien 21 janvier 2012 sur les «pêcheurs d’hommes »:
Jésus nous appelle à sa suite : comment le traduire aujourd’hui ?
- La bonne Parole de Jésus nous fait vibrer. Jésus nous demande de le suivre vers
la bonne foi, sur le chemin de la vérité et de faire que ce monde qui finira un jour
soit un lieu de paix. C’est pas pour rien que le Seigneur nous a dit de suivre ses
pas…
- Seigneur, donne-moi patience et confiance, et surtout beaucoup d’amour pour
aller à la rencontre de G et des autres. Fais que nos partages soient Bonne
Nouvelle et donnant envie de te suivre.
- Dieu nous dit de lui faire confiance, plutôt nous qui le suivons, bien respecter ses
commandements, de bien réfléchir : qu’est-ce qui nous amène à bien écouter ce que
Dieu nous dit ? La Parole de Dieu est comme le sel dans la nourriture, c’est-à-dire
le sel donne à la nourriture le goût ; c’est comme la parole de Dieu. Sans sa parole,
on est paumé.
- Dieu m’a envoyé Maman et Floride ; il m’a tellement apporté grâce à leur amour,
soutien de Dieu. Mêle quand je suis seule, il me réconforte et grâce à cela je suis
comblée. Je n’ai besoin de rien d’autre. Dieu est toujours dans mon cœur. Grâce à
son amour, je peux surmonter ; je suis prête à le suivre au bout du monde.
- C’est Dieu même qui fait le premier pas pour aller vers nous. Par son Fils Jésus-
Christ, il nous a diffusé de bonnes nouvelles. Les apôtres ont laissé tout pour
suivre Jésus ; cela m’a interpellé que l’amour de Dieu reste pour toujours. Merci,
Seigneur.
- Quelqu’un qui vient d’être licencié et qui dit : « la foi, ça aide ! » Dans la maladie,
les témoignages positifs du corps médical et l’entourage, l’entraide entre
patients… des partages très forts ! Merci, Seigneur, pour toutes ces preuves de ta
présence dans ce monde si difficile et merci de nous avoir laissé la prière du Notre
Père.
- Aimons-nous les uns les autres ; aidons notre prochain…Grâce à Dieu et à notre
foi, il est facile, mais malheureusement trop difficile à certain nombre d’entre
nous, d’aimer son prochain, d’aider les gens en difficulté, d’apporter son soutien à
ceux qui en ont besoin. A chaque instant, nous pouvons penser et agir dans ce sens
d’aide, de soutien et de solidarité. Ainsi, grâce à notre comportement, nous serons
devenus des pêcheurs d’hommes et notre grande famille sera encore plus grande,
plus dynamique et encore plus à même d’atteindre une paix pour tous les hommes.
- Dieu notre Père, tu veux que je te laisse agir dans ma vie. Aujourd’hui je suis à
toi ; façonne-moi comme le potier façonne l’argile.
- Seigneur, j’aimerais qu’une grande amie que je connais depuis longtemps me suive
sur ta route, mais elle est difficile à convaincre, car elle a ses propres idées. Je
crois qu’elle est capable de recevoir ton amour, mais elle ne sait pas comment s’y
prendre. Je réponds à ta parole en lui parlant de ta vie, de tes actes et de ma
propre foi.
- « Lève-toi et va ! » Seigneur, donne-moi la joie et le courage d’être ton témoin et
partager la lutte et les combats de mes frères pour la justice et la vérité. Que je
ne fasse pas de différences entre les personnes.

- En ce moment la Parole de Jésus qui me titille l’esprit est : « je suis doux
et humbles de cœur » et ce soir en particulier, je ne peux pas faire mienne
cette parole, car mon âme est meurtrie par la mauvaise foi et la suspicion
d’une personne. Le pardon est dur à accorder, surtout s’il n’est pas demandé.
- C’est un vrai bonheur d’avoir pu emmener notre copine au Lien pour la
première fois pour qu’elle participe elle aussi à cet élan d’amour sans cesse
renouvelé de notre communauté.
- Seigneur, ta parole me bouscule. Elle m’appelle à être prêt à suivre tes pas
et à répondre à ta demande d’être solidaire avec les autres, à vivre en
dignité en donnant sens aux actes.
- Dans la vie de tous les jours , il nous arrive que quelqu’un dans le besoin,
quelle que soit sa nationalité se trouve au chômage, sans domicile fixe ; il est
obligé d’aller de portes en portes et arrive à faire ce qu’il ne voudrait pas
faire, et pourtant il veut franchir cet obstacle, qu’est le chômage, et
finalement il a abouti à ce que quelqu’un lui tendent la perche.
- « J’ai un peuple nombreux qui attend ». Père, à la suite de Jésus, comme
accompagnateur, celui qui ouvre le chemin vers toi, donne-moi la grâce d’aller
vers les plus petits et d’avoir un regard plein d’amour pour eux. « Il le
regarda et il l’aima ! »
- Je sens la présence de Dieu tous les jours et je remercie Dieu pour tout ce
qu’il me donne d’amour de ma famille, la santé, et beaucoup de bonheur
malgré toutes les difficultés rencontrées sur notre chemin, mais Dieu est
toujours là et m’aide à les surmonter.
- Jésus leur dit : « Venez derrière moi ; je ferai de vous des pêcheurs
d’hommes ». Aussitôt, laissant là leurs filets, ils le suivirent. Seigneur, viens
me libérer en cette année 2012 pour que j’ai mes papiers. Au nom de Jésus.
- Le Seigneur m’aide tous les jours, alors que je dors dans la rue. J’espère
que le Seigneur me donnera la force pour tenir (traduit de l’espagnol).
- Aujourd’hui, je m’interroge sur la façon dont je pourrais être moi aussi
« pêcheurs d’hommes ». Il faudrait que je sois plus ouverte à ta parole et
que je pense profondément à qui je pourrais la transmettre et comment la
transmettre. C’est mon projet pour l’année à venir, et surtout aller à
l’essentiel : donner tout ce que je peux à tous ceux à qui il manque l’essentiel.
- Pierre, m’aimes-tu ? Cette parole m’appelle, quand il dit « viens, suis-moi » ;
Oui, Seigneur, j’ai marché longtemps auprès de toi ; tu m’as laissé faire.
Aujourd’hui je sais et je réponds : où est ton amour ? Qui est ton prochain 
dans cette solitude où j’ai vécu ? Tu m’as donné la main et malgré moi, je
tiens d’une main ta propre main afin de tendre l’autre à mon prochain. Tu me
montres ton église en détresse, tes enfants réfugiés et migrants. Mes
voisins, les gens du quartier aujourd’hui tu me dis de noms. Moi de tout
cœur, Seigneur, je te tends la main et nous entraînons tous les deux ceux
que la Nouvelle mettra dans la joie que tu apportes à mon âme. Merci à mes
frères du Lien.
- « Pêcheurs d’hommes » : j’essaie d’y répondre en m’adaptant à mes facultés
physiques et en utilisant et en parlant de ce que je vis en Mission ouvrière,
au Lien et en ACO (peut mieux faire sûrement !)


